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12月9日

町民グラウ
ンド下ガー
ドレールに
ついて

　町民グラウンド下のガードレールの隙間がすべてふさがれていますが、なぜ、ふさがれた

のですか？

　車いすやベビーカー、なかには自転車も通行していることはご存じだと思われますが、ど

のように行き違いするのでしょうか？ぜひ教えてください。

　今までなら、所々の隙間でやり過ごしたり（歩道が狭いのでやむを得ないことですが）でき

たのですが・・

　町長には、弱者にも配慮できるような町長であって頂きたいです。

　平素は、本町行政に対しまして、ご理解ご協力いただきありがとうございます。

　当該ガードレールの開口部については、通学児童が車道に飛び出し危険な状

態であるため、通学児童の安全対策を行うよう保護者より要望を受け、開口部を

柵にて閉塞させて頂いております。

　現況の歩道幅員が狭く歩行者等の方々にはご不便をおかけしますが、当該道

路は、令和２年度から歩道拡幅の計画がありますので、整備まで期間を要します

が、ご理解賜りますようお願いします。

道路課


